

Anpacken für starke Kitas

Sichere Betreuung für unsere Jüngsten

Kinder sind unsere Zukunft. Wir wollen ihnen und ihren Familien vor Ort **bestmögliche Rahmenbedingungen** schaffen.

Durch die **Kita-Reform** steht den Städten und Gemeinden seit 2018 **eine Milliarde Euro** zusätzlich für die Kinderbetreuung zur Verfügung.

Das packen wir an

Wir setzen auf den weiteren **Ausbau der Betreuungsplätze** und eine bedarfsgerechte **Kinderbetreuung auf hohem Niveau**. Ausreichend Plätze und gute Fachkräfte sorgen für **Betreuungssicherheit**.



Beim Ausbau der Kinderbetreuungsangebote mit den **erforderlichen Investitionskosten** als auch den **Betriebs- und Personalkosten** unterstützen wir die Kommunen finanziell.



Die Rahmenbedingungen für **Erzieherinnen und Erzieher** in Bezug auf Belastung und Bezahlung wollen wir attraktiver gestalten und mehr Fachkräfte ausbilden. Die **praxis-**

integrierte Ausbildung mit einer Ausbildungsvergütung werden wir landesweit erheblich ausgebauten.

Warum machen wir die Kita nicht jetzt schon beitragsfrei?

Die Beitragsfreiheit ginge klar **zu Lasten der Betreuungsqualität und -sicherheit**. Für uns liegt der Fokus darauf, **zusätzliche Kita-Plätze** zu schaffen und die **Qualität** der Betreuung zu verbessern.



Liebe Mitbürgerinnen
und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

Ihr 

CDU-Landesvorsitzender

#Anpacken

Ihre CDU Schleswig-Holstein

Am 14. Mai CDU wählen.

CDU